
令和７年第２回美里町議会定例会一般質問通告一覧 

（質問順 １ ） 

 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

濱田 憲治 

 

１ 宅地開発の促

進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育振興及び

観光戦略につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 選挙管理につ

いて 

 

① 美しい里創生課「住まい対策室」の取

り組まれる役割はどの様なものか。 

 

② 宅地開発の中で、農振除外手続き及び

上水道整備工事のスケジュールは合理

性を求められる仕組みになるのか。 

 

③ 有安工場跡地の上水道の給水予定は令

和 10年度になっているが、宅地開発計

画図が本年度策定されるならば、給水

開始年度の見直しはあるのか。 

 

 

 

① ラーケーション(くまなびの日)を県教

育委員会は実施しているが、どの様な

内容なのか。 

 

② 町教育委員会として、今後「くまなび

の日」の制度を活用されるのか。 

 

③ 「くまなびの日」で児童生徒が利用す

る施設やイベント(農業体験含む)のプ

ログラムを提供し、「くまなびの日」の

受け皿となる自治体を目指さないか。 

 

 

 

① 投票所の集約は考えていかれるのか。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選挙管理 

委員長 



令和７年第２回美里町議会定例会一般質問通告一覧 

（質問順 ２ ） 

 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

坂田 竜義 

 

１ 新たな食料・

農業・農村基本

計画について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 中学校の運営

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ まちづくりア

ンケートについ

て 

 

① 令和 6年 6月の食料・農業・農村基本

法改正を受けた今回の計画のポイント

は何か。 

② 地方創生 2.0の実現の施策はどのよう

に盛り込まれているか。 

③ 食料供給困難事態対策法との関係はど

うなるか。 

 

 

 

① 中学部活動の地域移行の現状はどうな

っているか。 

② 地域スポーツクラブの現状と中学部活

動との連携はどうなるか。 

③ 指導者の人材バンクへの登録状況はど

うなっているか。 

④ 給食費の公会計化はどうなっているか。 

⑤ 公営塾について、中一からできないか。 

 

 

 

① アンケートの目的は何か。 

② 集約結果の特徴はどうなっているか。 

③ ウェルビーイング（幸福や充実した状

態）はどうなっているか。 

④ 人口減少対策に関する設問はあるか。 

⑤ 地方創生総合戦略、人口ビジョンなど

との連携はどうして行くのか。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 



令和７年第２回美里町議会定例会一般質問通告一覧 

（質問順 ３ ） 

 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

吉住 淳一 

 

 

１ 高齢化と過疎

に伴う諸問題に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 消防・防災対

策の強化につい

て 

 

① 昨年末から行われた空き家調査の結果

はどうだったのか。 

 

② 自治会や嘱託員（区長）等のなり手不

足をどう捉えておられるか。 

 

③ 引き取り手がないまま亡くなられた場

合の町の対応はどうされているのか。 

 

④ 高齢者による運転免許証の自主返納者

支援はどう考えておられるか。 

 

⑤ ゴミ収集にかかる経費や収集のあり方

についてどう考えておられるか。 

 

 

 

① 頻発化している山林火災の大規模化に

伴う本町の予防と対策はどう考えてお

られるか。 

 

② 地震等大規模災害発生時の職員派遣は

どういう流れになっているのか。 

 

③ 災害時に備える行政備蓄品の現状と今

後の取り組みはどうなっているのか。 

 

④ 防災会議や担当部署において女性の起

用が進んでいないのをどう捉えておら

れるか。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



令和７年第２回美里町議会定例会一般質問通告一覧 

（質問順 ４ ） 

 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

福田 秀憲 

 

 

 

１ 上水道につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ スマートフォ

ン等の利用につ

いて 

 

① 水源等の有機フッ素化合物(PFAS)の測

定はどうなっているか。 

 

② 水道水(簡易水道)の温度対策は考えて

いるか。 

 

③ 中央北地区簡易水道事業の工期短縮は

出来ないか。 

 

④ 中央北地区簡易水道への加入取組をど

うするのか。 

 

 

 

① 児童・生徒のスマートフォン等の利用

は弊害があるのではないか。どのよう

に考えているか。 

 

② 適正利用についての取り組みは考えて

いるか。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 



令和７年第２回美里町議会定例会一般質問通告一覧 

（質問順 ５ ） 

 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

村﨑 公一 

 

 

１ 部活動の社会

体育移行につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域おこし協

力隊について 

 

① 現時点での、美里町としての方針はど

うなっているのか。 

 

② 指導者の確保に町としてはどう関わる

のか。 

 

③ 今後、指導者への謝礼などで、保護者

負担、部費の増額が考えられるが、町

としての考えは。 

 

 

 

① これまでの、地域おこし協力隊員数の

実績並びに、定着率、および今年度の

隊員数。 

 

② 地域おこし協力隊の受け入れには条件

があるのか。 

 

③ 任期後、定住するために町として、で

きる事はないのか。何か課題があるの

か。 

 

④ 地域おこし協力隊と地域住民との交流

の場や交流拠点などはできないか。 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 


